

## DEPORTE



PROGRAMA 2019









## "

## ALMUÑÉCAR-LA HERRADURA EN MARCHA CON NUESTROS DEPORTISTAS

El deporte en nuestra ciudad goza de una gran vitalidad, siendo indudable la calidad de nuestros deportistas y la amplitud y diversidad de la práctica deportiva.

Esto no hubiese sido posible sin el esfuerzo personal de deportistas, entrenadores y directivos, pero tampoco sin

la amplia diversidad de instalaciones de-

que

portivas construimos los gobiernos andalucistas.

El dep o r t e
d e s b o r d a
hoy sus
propios
límites convirtiéndose en un
instrumento para la
adquisición de valores tales
como el esfuerzo, la tenacidad,
el trabajo en equipo, la tolerancia, la deportividad, la solidaridad...

La gestión deportiva en los últimos años ha estado tan sobrada de personalismo y politización, como falta de profesionalidad. Se ha caracterizado por la ausencia de participación de los agentes deportivos en la toma de decisiones y la falta de transparencia en su gestión económica. Se han propiciado monopolios deportivos truncando a muchos deportistas sus expectativas.

La distribución de subvenciones ha respondido más a prácticas de clientelismo político que a los criterios objetivos a que obliga la ley. Tampo-

co se ha aprovechado el enorme

del deporte como elemento dinamizador de la economía local.

de-

Las

m a n d a s
de nuestra
c o m u n i
dad deportiva
exigen una concepción radicalmente distinta de la gestión deportiva,
teniendo muy en cuenta el carácter de servicio público del
deporte, un derecho que tiene
que estar al alcance de todos,
sin discriminaciones.

Es absolutamente imprescindible **profesionalizar la gestión deportiva para hacerla eficaz.** No podemos seguir dejándola en manos de personas cuyo principal mérito es su vinculación con el concejal. Necesitamos que el deporte esté gestionado por técnicos deportivos y que los criterios políticos se mantengan fuera del deporte.

Desaparecido el Patronato de Deportes hay que potenciar la implicación de los agentes deportivos en "todas las decisiones que afecten al deporte local", a través de la puesta en funcionamiento de un **Consejo Local del Deporte,** con la participación de todos, sin exclusiones, y donde se realice una planificación y seguimiento de la agenda deportiva del municipio.

En la distribución de los recursos públicos destinados al deporte, debemos tener en cuenta las siguientes prioridades:

El apoyo incondicional al deporte base que garantice a todos, al margen de sus posibilidades económicas, la práctica deportiva. Tenemos qué fomentar e impulsar la actividad física y deportiva de almuñequeros y herradureños como cauce de desarrollo personal y de integración y cohesión social, a través de los valores inherentes al deporte.

La diversificación de las modalidades deportivas, que suponen un enorme potencial a desarrollar.

El apoyo a clubs y deportistas que lleven el nombre de la marca Almuñécar-La Herradura por todos los foros deportivos, nacionales e internacionales.

La realización de un amplio y diverso calendario de eventos deportivos, del nivel más alto posible, gestionado y realizado por los clubs con el apoyo del Ayuntamiento. Esto nos permitiría confeccionar una agenda deportiva anual y darle la máxima difusión, lo que repercutirá

muy positivamente sobre los sectores turístico y comercial.

Para el normal desarrollo de todo el proyecto es imprescindible ser riguroso con el cumplimiento de los compromisos económicos del Ayuntamiento con los agentes deportivos.

Las instalaciones deportivas existentes en nuestro municipio precisan de un mantenimiento más eficaz debiendo dedicarse a esta finalidad los recursos necesarios para tenerlas en óptimas condiciones.

Necesitamos completar nuestra dotación, mejorando las instalaciones ya existentes y construyendo otras nuevas.

En este sentido queremos reconvertir, si así lo demanda la comunidad educativa, la pista cubierta del colegio de la Santa Cruz en un nuevo pabellón y cubrir las pistas deportivas de los colegios de Las Gaviotas, La Noria y San Miguel.

En La Herradura cubrir y climatizar la piscina, techar las gradas en Las Tejas, una pista de petanca en El Castillo y una pista de Skate.

Terminar el vaso complementario de la piscina municipal de Almuñécar. Reactivar el provecto de circuito de motocross, ejecutar los proyectos del polideportivo de Torrecuevas, un nuevo campo para "fútbol 7", la pista de Skate y el Velódromo en el Pozuelo, la pista de aeromodelismo, las pistas de despegue de parapentes y la iluminación de la pista de petanca de San Cristóbal, serán también nuestras prioridades en cuanto a infraestructuras deportivas.

También vamos a gestionar la instalación de una **piscina de olas para la práctica del surf y** 

una pista de hielo artificial.

Por otro lado, queremos propiciar una utilización más racional de las instalaciones deportivas, adecuando sus horarios a las demandas reales. En esta línea fomentare-

mos el uso de

las instalaciones deportivas de
los centros
educativos,
en horario
extra escolar, dotándolos
del personal preciso
para su uso
racional.



Las bonificaciones en el uso de las instalaciones para personas sin recursos económicos y la creación de un bono familiar, junto con becas para las escuelas deportivas municipales, evitarán que nadie se vea marginado de la práctica deportiva.

La profesionalización del deporte requerirá implementar **cursos formativos**, de la mano de los clubs, tanto para el personal que ya presta sus servicios, como la formación de monitores, árbitros y técnicos en las distintas especialidades.

Especial atención queremos prestar a incentivar el deporte de la tercera edad, de la mujer, de discapacitados físicos y psíquicos, etcétera.

También la difusión de la **prácti- ca del ajedrez,** tremendamente enriquecedora en la formación integral de nuestros jóvenes y de toda la amplia gama de deportes relacionados con nuestro carácter de municipio litoral.

La incorporación de las nuevas tecnologías es fundamental para concienciar, promocionar y difundir la amplia diversidad de actividades que se realizan en nuestra ciudad. Una página web, bien gestionada, nos proporcionará una inestimable ayuda en este campo, incluyéndole desde una agenda per-

manentemente actualizada,
a folletos
digitales,
encuestas
permanentes de satisfacción,
un aula deportiva, etcétera.

En la línea de aprovechar en beneficio de nuestra ciudad el impresionante potencial económico del deporte, queremos crear paquetes turístico-deportivos que nos posibiliten vender las ventajas de nuestro clima para la práctica del deporte, oferta que puede ser muy atractiva para los clubs del centro y norte de Europa. También queremos potenciar y apoyar la labor de emprendedores capaces de gestionar estas ofertas.

En esta línea de sinergia deporte-economía, hay que **poner punto y final a la competencia desleal realizada a los gimnasios privados,** que provocará su desaparición.

Por último, la celebración anual de la **Gala del Deporte**, permitirá reconocer las trayectorias más destacadas en el deporte local.













www.convergencia-andaluza.com

